

AGRICULTURE BIO : Guy Moreau à la tête de la Fédération Régionale de l'Agriculture Bio

Les membres de Bio Nouvelle-Aquitaine ont élu un nouveau bureau, signant le début d'une nouvelle phase pour la [FRAB NOUVELLE AQUITAINE - FÉDÉRATION RÉGIONALE D'AGRICULTURE BIOLOGIQUE](#) (siège à Bordeaux/33). Guy Moreau est le nouveau président de la Fédération et succède à Sylvie Dulong. Ancien conseiller régional, Guy Moreau est à la tête d'une exploitation céréalière bio, dans le Mellois/79. Le nouveau Bureau reflète la richesse et la diversité de l'agriculture biologique dans la région, tant au niveau territorial que dans la représentation des différents types de productions agricoles. <https://www.bionouvelleaquitaine.com/>